



COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado No. 044
Ciudad de México, 5 de mayo de 2020

Iniciará el gobierno federal la dispersión de recursos a empresas familiares correspondientes al Programa Créditos a la Palabra

- Hasta el 4 de mayo la de Secretaría de Economía gestionó la apertura de 304,340 cuentas bancarias para iniciar a partir de hoy, martes 5, la dispersión de los recursos en la modalidad de Crédito a la Palabra.
- Adicionalmente, en la modalidad de Crédito Solidario se han aprobado 117,143 mil apoyos financieros y de ellos ha depositado directamente en las cuentas bancarias de los beneficiarios 90,294.

1. Créditos a la palabra para empresas familiares (Censo del bienestar)

Durante la conferencia vespertina celebrada en el Salón de la Tesorería del Palacio Nacional, la secretaria de Economía, Graciela Márquez, anunció que a partir de hoy iniciará la dispersión de 867,210 “créditos a la palabra”, de 25 mil pesos cada uno, para micro-negocios.

La secretaria precisó que hay una logística para que, de manera organizada y segura, los beneficiarios de los apoyos puedan acudir a la sucursal bancaria más cercana a su domicilio, en horario y día específicos, de acuerdo con lo que indique su carta de confirmación, a efecto de evitar aglomeraciones y de respetar las disposiciones de la Secretaría de Salud relativas a guardar Susana Distancia.

Dijo que el 4 de mayo la Secretaría de Economía ya transfirió los fondos a la Tesorería de la Federación y ésta a su vez a tres instituciones bancarias, por lo que a partir de mañana comenzará a reflejarse dicho depósito en 304,340 cuentas que al corte de hoy han sido abiertas en los tres bancos seleccionados (Banorte, Banco Azteca y Santander) para dispersar los recursos entre la población.

La secretaria Márquez solicitó a la ciudadanía estar atenta para evitar fraudes y aclaró que el Gobierno Federal no pide ningún tipo de depósito, ni adelanto en ningún programa social para el otorgamiento de apoyos financieros de cualquier naturaleza.



2. Créditos para empresarios solidarios registrados en el IMSS

En la conferencia de prensa participó también Zoé Robledo Aburto, Director General del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), quien informó que esa dependencia ha recibido la solicitud de 117,143 patrones, 90,294 de los cuales ya han recibido un depósito directamente en sus cuentas bancarias. Esto representa una inyección a la economía mexicana por más de 2,257 millones de pesos.

Añadió que se ha implementado un nuevo mecanismo en el registro de la página del IMSS para que, en caso de haber algún error en los datos bancarios ingresados por los solicitantes, se actualice y corrija de manera automática y, con ello, acelerar el proceso de depósito.

3. Préstamos personales a trabajadores del Estado

En su oportunidad, Luis Antonio Ramírez Pineda, Director General del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), informó que hoy se llevó a cabo el primer sorteo electrónico de un total de 32,222 préstamos personales para trabajadores del Estado e informó que el día de mañana se presentará la lista de los ganadores.

El funcionario explicó además los mecanismos para que los servidores públicos se registren en los sorteos para obtener préstamos. A la fecha, 165,765 trabajadores del Estado han solicitado su participación en dichos sorteos, que se llevarán a cabo durante todo 2020.

4. Créditos a la vivienda

Por su parte, Carlos Martínez Velázquez, Director General del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), reportó que a través del programa "responsabilidad compartida" de reconversión de créditos que estaban indexados en salarios mínimos, se han otorgado descuentos por 48 mil millones de pesos en beneficio de 186 mil trabajadores. Se espera que durante 2020 dicho beneficio se extienda a 120 mil trabajadores más.

Asimismo, Agustín Gustavo Rodríguez López, Vocal Ejecutivo del Fondo de Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (Fovissste), informó que la institución que dirige ha asignado mediante sorteo 52 mil créditos, lo que representa un avance de 62 por ciento de una derrama total anual prevista de 33,000 MDP.

---oOo---

